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Nuevos proyectos buscan mejorar la calidad de vida de los
vecinos.

Cinco importantes proyectos de infraestructura, orientados a
mejorar la calidad de vida de los vecinos de la comuna, se
encuentra licitando la Municipalidad de Rinconada.

Las iniciativas, que en conjunto representan una significativa
inversión, incluyen la construcción de espacios deportivos y
la  mejora  de  sedes  sociales  en  distintos  sectores  de  la
comuna.

Entre  las  obras  destaca  la  construcción  de  un  recinto
deportivo cerrado, que contará con dos zonas diferenciadas:
una equipada con máquinas de ejercicios y otra destinada a
diversas actividades.

El espacio incluirá camarines y considera una inversión de
$138.956.782.

Asimismo,  se  encuentra  en  proceso  de  licitación  la
construcción de la sede social de Villa Colunquén, por un
monto de $103.607.765; la reposición de la sede social de
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Villa Las Flores, por $120.805.601; y la de Aguas Claras, por
$65.025.616.

La información fue entregada por el alcalde Juan Galdames
Carmona, quien destacó que estas iniciativas son fruto de una
gestión constante y silenciosa, orientada a la obtención de
financiamiento externo, ya sea a través del Gobierno Regional
o la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere).

“Estos proyectos reflejan el trabajo que estamos desarrollando
para  llevar  soluciones  concretas  a  nuestros  vecinos.  Son
avances reales que impactan directamente en el bienestar de
nuestras comunidades”, expresó el jefe comunal.


